

葛飾区・産業教育懇談会 報告

—将来を担う人材育成について企業と学校が話し合う—

日時 2023年2月16日(木)

15時～17時20分

場所 テクノプラザかつしか2階大ホール

東京商工会議所葛飾支部が主催した葛飾区・産業教育懇談会は、葛飾区の企業26名、高等学校10名、中学校8名そして行政・団体20名の合計64名が参加して進められました。全体会では、主催する東京商工会議所葛飾支部会長浅川弘人氏、共催する東京都産業教育振興会会長西澤宏繁、来賓代表の葛飾区教育委員会教育長小花高子氏の挨拶に続き、葛飾支部副会長(東京都産業教育振興会副会長)金子昌男により「葛飾区の将来を担う人材を育成するためには、産業界と学校とがそれぞれの良さを理解し、認知することが重要」という趣旨説明が行われました。

全体会に引き続き、分科会が開かれ、

- ①地元の企業を高校の先生にさらに知ってもらうにはどうすればよいか。
- ②地元の専門高校を中学校の先生にさらに知ってもらうにはどうすればよいか。
- ③教育現場から地元産業界や地元中小企業に期待すること。

をテーマに情報交換、意見交換をしました。

分科会の後にもう一度全体会を開き分科会の話し合いを共有しました。企業、学校から今後の連携や取組につながる意見や課題が出され、葛飾区にとってはもちろんのこと、東京都産業教育振興会にとっても、貴重な懇談会となりました。

